
180 | Gloves Brown152 | Brazilian Grill Ring148 | Grill Round 

SKU CODE	 EAN CODE 
OA-G-S-R-100 	 3291085907026

OFYR 
HORIZONTAL SKEWERS RING 100

OFYR 
HORIZONTAL SKEWERS RING 85

SKU CODE	 EAN CODE 
OA-G-S-R-85	 6011406761765

OFYR 
HORIZONTAL
SKEWERS RING

214 | Skewers 85168 | Food Bumper

Der OFYR Horizontalspieße Ring ist ein separater Teil des Horizontaler Spieße Sets. Er ist 
die ideale Ergänzung zu einem Grillhalter, mit dem Sie neue Kochtechniken ausprobieren 
können. In Kombination mit Spießen können Sie großen Fleischstücken ein köstliches 
Raucharoma verleihen.  

•	 Erhältlich für die Modelle OFYR 85 und OFYR 100. 
•	 Muss mit einem OFYR Grillhalter kombiniert werden. 
•	 Im Vergleich zum Spießset sind die Spieße näher am Feuer, wenn der Spießring mit dem 	
	 Grillhalter kombiniert wird. Dies kann dazu führen, dass die Zutaten schneller verbrennen.

The OFYR Horizontal Skewers Ring is a separate part of the Horizontal Skewers Set. It is 
the ideal addition to the Grill Round, allowing you to try new cooking techniques. When 
combined with skewers, you can prepare cuts of meat to give them that delicious smoky 
flavour. 

•	 Available for the OFYR 85 and OFYR 100. 
•	 Must be combined with the OFYR Grill Round. 
•	 Compared to the Horizontal Skewers Set, the skewers will be closer to the fire when this Ring 	
	 is combined with the Grill Round. This can cause the ingredients to burn faster.

Material		  Rostfreier Stahl	 Rostfreier Stahl

	

Abmessungen		  Ø39x2,5 cm	 Ø49x2,5 cm

	

Gewicht		  0,75 kg	 1 kg

Material		  Stainless steel	 Stainless steel

Dimensions		  Ø39x2,5 cm	 Ø49x2,5 cm

Weight		  0,75 kg	 1 kg
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